

Des syndicalistes du monde entier exigent la levée du blocus de Cuba



La Havane, 9 juin, (RHC).- Des syndicalistes de bon nombre de pays réunis à Bruxelles ont exigé ce jeudi la levée du blocus de Cuba.

Au cours d'une rencontre réalisée au siège du Parlement européen, les participants ont également décidé d'appuyer le peuple cubain dans sa lutte contre cette politique adoptée par Washington dans le dessein de le réduire par la faim et la maladie.

Organisée par des élus du Parti Communiste Grec au Parlement européen et par la Fédération Syndicale Mondiale, la FSM, la rencontre a également plaidé pour la restitution à Cuba du territoire de la base navale de Guantanamo occupé illégalement par les États-Unis.

A l'ouverture de la rencontre, le secrétaire général de la FSM, George Mavrikos, a qualifié le blocus de barbarie et il a appelé les syndicats du monde à renforcer la lutte pour sa levée immédiate.



Radio Habana Cuba